

RAÚL NEIRA B.

Dos perros y tres maletas era el equipaje de Eduardo Vargas cuando el 7 de julio pasado aterrizó en el aeropuerto de Santiago proveniente de Montevideo.

Se leyó como una señal de que el bicampeón de América 2015/16 esta vez llegaba para radicarse en Chile. Era su deseo confeso después de un pobre semestre en Nacional de Uruguay. "Turboman" quería volver a la U, el club donde vivió sus mejores días: en 2011 conquistó la Copa Sudamericana, fue segundo mejor jugador de América, bicampeón de Chile y transferido a Nápoles de Italia en US\$ 15 millones.

Pero no. Azul Azul, la sociedad que administra la Universidad de Chile, no le acercó ninguna propuesta al jugador.

"No existió interés alguno de la U por Vargas. No hubo conversaciones y menos se llegó a hablar de dinero ni de años de contrato. Nada, cero llamados. No existió disposición por contratarlo pese al interés que tenía el jugador. Es como si para la dirigencia de la U Vargas no existiera", aseguran en el entorno del renquino.

Y agregan: "Tampoco iba a pedir una cantidad absurda. Él quería jugar por la U y estaba dispuesto a ganar menos que en Nacional", confiesa la fuente. En Uruguay, conviene precisar, Vargas cobra 80 mil dólares mensuales.

Esperando el contacto que nunca se produjo, el futbolista resolvió dar el paso que corresponde: regresar a Montevideo, informar que la opción de la U no prosperó y evaluar los pasos a seguir con el coloso charrúa, dueño de su pasaje hasta diciembre de 2026.

NO HAY CONSENSO EN EL DIRECTORIO UNIVERSITARIO POR LA CONTRATACIÓN DEL ATACANTE:

Vargas se aleja de la U: regresa a Uruguay sin propuesta de Azul Azul

Universidad de Chile no está convencida de fichar al histórico delantero. Durante su estadía en el país, Vargas no recibió ninguna oferta de la directiva azul, por lo que debe retornar a Nacional de Montevideo. Charles Aránguiz y Leandro Fernández, en tanto, quedaron a disposición para jugar ante Guaraní, el jueves, por la Sudamericana



Eduardo Vargas se vino a Chile con la esperanza de que Azul Azul le hiciera una propuesta. Pero ya transcurrió una semana y no recibió ningún llamado de la U.



Charles Aránguiz no jugó los 90' ante Colo Colo: salió resentido de un tobillo. Pero se cuidó y estará el jueves ante los paraguayos.

La versiones que entregó Azul Azul fueron contradictorias: por un lado el timonel Michael Clark afirmó que "jugadores como Eduardo, Charles Aránguiz o Marcelo Díaz siempre tendrán las puertas abiertas", el director Daniel Schapira planteó que "para Chile Eduar-

do Vargas la rompe, pero lo que se le ha visto a nivel internacional, no sé".

Juega Aránguiz

Por otro lado, la U empezó a preparar el duelo con Guaraní por los playoffs de la Copa Sudamericana.

El DT Gustavo Álvarez recibió buenas noticias en la antecámara: Charles Aránguiz y Leandro Fernández superaron las molestias articulares (ambos resentidos del tobillo izquierdo), y están a su disposición.

"Siempre es bueno tener competencia internacional. Se

pone en la balanza lo que trabajamos. Debemos seguir demostrando, continuar con nuestra idea de juego y seguir dejando en alto el nombre de la U", declaró Gabriel Castellón.

Guaraní, en tanto, estrenará nuevo técnico en la refriega internacional: Víctor Bernay relevó a Francisco Arce a comienzos de junio, días después de finalizada la participación del "Cacique" en la fase de grupos de la Copa Sudamericana.

"Con Bernay, Guaraní trata de presionar más arriba que con Arce. Presiona en tres cuartos de cancha. No le gusta las posesiones largas, es más bien de transiciones rápidas. Le gusta el juego vertical, aunque siempre jugando por abajo", explica Víctor Sostoa, periodista de Radio Mix de Asunción.

La formación más probable

de los paraguayos sería con Martín Rodríguez; Alcides Benítez, Mario López, Thiago Servín (Paul Riveros), Alexandro Maidana; Agustín Manzur; Derlis Rodríguez, Diego Fernández, Giovanni Gómez, William Mendieta; y Fernando Fernández.

"Es un 4-1-4-1 que se convierte en 4-3-3 con los avances de Rodríguez y Mendieta", acota Martín Villagra, del diario La Nación de Paraguay.

El partido de ida se disputa desde las 18:00 horas del jueves en el Estadio Nacional (quedan nueve mil entradas por vender, pero solo en Andes y Marquesina), en tanto que el desquite se juega una semana después (24 de julio), en Asunción.

Más detalles en www.elmercurio.com/deportes